

# El hospital celebra una jornada 'musical' de puertas abiertas

● El delegado de Salud asistió a uno de los actos del XX aniversario del centro ejidense

Almudena Fernández

El Hospital de Poniente está de aniversario. Cumple 20 años cuidando de la población de la comarca y, para ello, ayer se celebró una jornada de puertas abiertas en horario de tarde donde se incluyeron actividades como una visita guiada por varios de sus servicios o, incluso, un concierto en el que un grupo de profesionales del propio centro interpretaron varias piezas musicales.

El delegado territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales en Almería, José María Martín, participó ayer tarde en el encuentro. Martín explicó que "la apertura de este centro supuso un hito extraordinario en la atención sanitaria de la comarca del Poniente y a lo largo de estos 20 años, el hospital ha ido creciendo, ampliando su cartera de servicios y mejorando sus instalaciones, para ofrecer una atención de la máxima calidad a todos los ciudadanos del Poniente".

Martín señaló, igualmente, que "como vecino de El Ejido, me siento orgulloso de este centro y de sus profesionales, que día a día atienden con calidad y con calidez a los ciudadanos de toda la comarca, haciendo visible además la apuesta del Gobierno de la Junta por una sanidad pública, universal y de acceso gratuito para todos, con independencia de sus recursos o su origen".

Por su parte, la gerente de la Agencia Sanitaria Poniente, Pilar Espejo, explicó que "queremos celebrar los veinte años de actividad del hospital junto a los ciudadanos a los que atiende y los profesionales que lo hacen posible,



El delegado territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales se sumó a las actividades.

## Las cifras de 20 años de historia hospitalaria

El Hospital de Poniente abrió sus puertas el 2 de enero de 1993, con el inicio de la actividad en las Consultas Externas y cerca de un centenar de profesionales. Durante los meses posteriores se fueron abriendo progresivamente el resto de servicios, como Urgencias, Hospitalización, Bloque Quirúrgico o Paritorio. Desde su apertura y hasta final de junio, el Hospital de Poniente ha acogido más de 6,6 millones de actos médicos, entre los que destaca más de 226.000 ingresos hospitalarios, cuatro millones de consultas externas, 220.000 intervenciones quirúrgicas, dos millones de urgencias y más de 43.500 partos.

por ello, después del acto de homenaje a los trabajadores con el que iniciamos la conmemoración, hoy -por ayer- queremos abrir nuestras puertas, para que quien lo deseé, pueda realizar un recorrido por el centro y acceder a espacios que normalmente no suelen estar abiertos al tránsito

**Los actos para la conmemoración del XX Aniversario se cierran el 25 de noviembre**

de pacientes y acompañantes y conocer su funcionamiento de la mano de quienes trabajan en ellos".

Además de las actividades que se desarrollaron en la tarde de ayer, están previstas otras dos jornadas, los próximos días 10 y 25 de noviembre. En la primera

de ellas se celebrará una mesa redonda titulada 'Gestión Clínica y Redes Sociales'. Durante este encuentro se analizará la participación de los ciudadanos en la gestión sanitaria y la interacción de los hospitales y centros de atención primaria a través de las redes sociales. Tras ella, se llevará a cabo la conferencia 'Avances en Gestión Clínica', a cargo del doctor en Medicina y diplomado en Epidemiología y Estadística y en Dirección de Hospitales, Jordi Varela.

El 25 de noviembre se clausurarán los actos de conmemoración del XX Aniversario con una nueva jornada, dirigida a profesionales y usuarios, bajo el lema 'Creciendo juntos a ti', que incluirá la conferencia de 'El futuro de los hospitales con H-Alma', del director de la Escuela Andaluza de Salud Pública, Joan Carles March; así como un análisis de la trayectoria del Hospital de Poniente durante estos veinte años.

## La concejala de IU Belén Navarro dejará su cargo "por cuestiones de salud"

A. F. V.

Belén Navarro dejará su cargo como concejala del Ayuntamiento de El Ejido "por cuestiones de salud". Ella misma lo explicó ayer, en rueda de prensa, acompañada por la coordinadora local, Ángeles Fernández, y la coordinadora provincial, Rosalía Martín.

Visiblemente afectada, Navarro agradeció a la militancia de IU El Ejido, a la organización y personalmente a la coordinadora local y a la coordinadora provincial, Rosalía Martín, todo su apoyo, así como el trabajo y dedicación de los periodistas de El Ejido y los trabajadores del Ayuntamiento, además del apoyo de la ciudadanía ejidense "que depositó

su voto para IU en las pasadas elecciones municipales", señalando además que "independientemente de quiénes ocupen los cargos, la línea de oposición de Izquierda Unida será la misma, porque el resto de compañeros y compañeras que engrosan la candidatura están sobradamente preparados y porque IU tiene una clara y nítida línea ideológica,

que, junto a nuestra militancia, es la columna vertebral de esta organización". También agradeció el apoyo a su familia y amigos.

Navarro aseveró que esto "no es una despedida de la militancia, sino un punto y seguido, ya que voy a seguir trabajando en esta organización, y de hecho estamos organizando ya el acto reivindicativo del 25 de noviembre contra la violencia hacia la mujer".

Belén Navarro lleva ya más de dos décadas militando en Izquierda Unida.



Juan Alberto Castillo Mena.

## Castillo Mena se convierte en secretario de organización del PSOE

A. F. V.

Juan Alberto Castillo Mena es, desde la noche del miércoles, el nuevo Secretario de Organización del PSOE de El Ejido. La decisión se tomó en una asamblea donde el Secretario General, Tomás Elorrieta, propuso su candidatura que fue sometida a votación secreta y nominal y aprobada por unanimidad.

Castillo Mena sustituye en el cargo a Juan José Callejón Sánchez, concejal ejidense que ha dejado por motivos personales la Secretaría de Organización, que ocupaba desde julio de 2012. El nuevo Secretario de Organización es actualmente el portavoz socialista en la Junta Local de

Callejón dejó el cargo que ostentaba desde 2012 por "motivos personales"

Almerimar, y ocupó el número once en la candidatura del PSOE de El Ejido a las Elecciones Municipales. Es licenciado en Veterinaria por la Universidad de Murcia y Máster en Residuos de Plaguicidas y Contaminantes por la UAL.

El nuevo Secretario de Organización es funcionario del Cuerpo Superior Facultativo de la Administración General de la Junta de Andalucía y trabaja como asesor técnico del Laboratorio de Producción y Sanidad Vegetal de la Junta. Castillo Mena considera que "la política es sinónimo de participación, implicación, compromiso y responsabilidad con tu ciudad y con los que te rodean. Por eso, mi intención al aceptar este reto que me ha propuesto nuestro Secretario General es abrir más el partido a los vecinos", indicó.